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ИДела сезонные

«СамРЭК-Эксплуатация» заканчивает благоустройство после вскрышных работ,
продолжает изоляцию теплосетей. Об этом шла речь на очередном совещании
специалистов городской администрации и организаций ЖКХ. Начальники служб по
работе с населеним микрорайонов сообщили о недочётах, которые «СамРЭКу»
необходимо устранить.   Начальник службы по работе с населением Яблоневого Оврага
С.Н. Рысина в свою очередь отметила, что ситуация с отоплением в районе частично
нормализовалась, но всё же от жильцов продолжают поступать жалобы, что в
квартирах недостаточно тепло. Из-за изношенности сетей часто происходят порывы.
Начать замену сетей планируют в следующем году. Дороги
местами уже покрываются льдом, мастер по уличной уборке ООО «Шмель» Н.В.
Семёнова рассказала, что из-за этого на Оборонной, 42, и по некоторым другим адресам
в частном секторе мусоровозы не смогли подняться в гору. Первый заместитель главы
Жигулёвска В.М. Рябов указал, что перевозчик должен взаимодействовать с МБУ
«Благоустройство», в обязанность которого входит посыпка дорог песко-соляной
смесью. Такж
е на совещании обсудили установку контейнерной площадки на улице Орджоникидзе.
Временно контейнер там уже стоял, потом его убрали, поскольку часть жильцов была
против, но теперь они изменили мнение. Решено вернуть «пробный» контейнер, если
возражений от жителей не будет, в тёплое время года сделают площадку с бетонным
основанием.
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